

Visita del rector de la Universidad de Santiago de Chile

El doctor Juan Manuel Zolezzi Cid, rector de la Universidad de Santiago de Chile, visitó la UNAM el 17 y 18 de noviembre. Durante su visita, Zolezzi Cid se entrevistó con Adalberto Noyola Robles, director del Instituto de

Ingeniería; Alejandro Sánchez Huerta, subdirector de Electromecánica, y Rafael Almanza, Gerardo Hiriart y Felipe Muñoz, investigadores de este Instituto, para explorar áreas de colaboración académica, científica y cultural entre

la UNAM y la Universidad de Santiago de Chile.

Esperamos que este primer acercamiento encauce favorablemente la realización de trabajos conjuntos con la Universidad chilena.



Juan Manuel Zolezzi Cid, Alejandro Sánchez y Rafael Almanza